

Kim Amy Duschek ist Junioren- Weltmeisterin!

16.02.2025 | Erstellt von Thomas Hedderich

Bei den Weltmeisterschaften der Juniorinnen im Skispringen in Lake Placid (USA) gewann das deutsche Team am 14. Februar mit Kim Amy Duschek, Lia Boehme, Anna-Fay Scharfenberg und Julina Kreibich die Goldmedaille vor Slowenien und Japan. Nach Platz fünf im Einzelspringen konnte sich Kim Amy Duschek vom Ski-Klub Wernigerode mit ihren Teamkameradinnen den ersten Internationalen Titel ihrer noch jungen Karriere sichern. Herzlichen Glückwunsch!



Die Junioren-Weltmeisterinnen 2025 (v. l.): Kim Amy Duschek (Ski-Klub Wernigerode), Julina Kreibich (VSC Klingenthal), Anna-Fay Scharfenberg (SC Motor Zella-Mehlis), Lia Böhme (VSC Klingenthal).

(© Deutscher Skiverband)

Dabei lief nicht alles wie erhofft und es blieb bis zum Schluss spannend. **Kim Amy Duschek** konnte als letzte der vier deutschen Springerinnen im ersten Durchgang nicht ganz an ihre Leistungen aus dem Einzelspringen anknüpfen. Nachdem **Anna-Fay Scharfenberg**, **Julina Kreibich** und **Lia Böhme** gut vorgelegt hatten lag das deutsche Team dennoch nur knapp hinter Norwegen auf Rang zwei. Im zweiten Durchgang brachten Anna-Fay, Julina und Lia

das Team wieder auf Goldkurs, so dass Kim Amy mit ihrem finalen Sprung den Weltmeistertitel 2025 im Teamspringen für die deutschen Mädels sichern konnte. Bei der anschließenden Siegerehrung ließen alle ihren Emotionen freien Lauf.

Der Ski-Klub Wernigerode sowie der Skiverband Sachsen-Anhalt sind stolz auf diese grandiose Leistung des Harzer Skisprungtalents und danken allen, die diesen Erfolg ermöglicht haben!